

Intensiv-Training

(18.11.2023, Florian Fuchs)

Um auch zukünftig das Vertrauen unseres Hauptponsors, der axilaris GmbH, zu rechtfertigen, versammelten sich die Kader-Spieler der ersten Mannschaft am 16. November zu einem außerplanmäßigen Trainingsabend in Ronny's Restaurant. Nach einem geselligen Abendessen führte uns Martin durch das Training.

Die Inhalte des Trainings sind natürlich streng geheim. Und die Früchte des Trainings werden wir zuallererst unseren Gegnern beim nächsten Oberliga-Wochenende präsentieren ;)

Das gut vorbereitete und strukturierte Training war höchst lehrreich und gleichzeitig sehr unterhaltsam. Danke, Martin!



Der nächste Intensiv-Training wird am 19. Januar 2024 im Vereinsheim stattfinden und von Wolfgang geleitet werden. Alle Vereinsmitglieder sind herzlich dazu eingeladen!